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Prefeitura irá inaugurar quadra na zona
rural ainda neste ano

Prefeitura intensificará investimentos na zona rural neste segundo semestre e 2012
OBRAS NA ZONA RU-

RAL – Está em estágio avança-
do as obras de construção de uma
quadra poliesportiva multiuso e
vestiários no Bairro dos Proenças,
zona rural de Capão Bonito.

A quadra, maior do perímetro
rural do município, atenderá tanto
alunos da escola do bairro como
a comunidade.

A obra, estimada em R$
588.825,77, está sendo executa-
da pela empresa Gtech Engenha-
ria Ltda e deve ser inaugurada até
o final deste ano. O responsável
técnico é o engenheiro Gustavo
Simone Ribeiro.

A construção da quadra era
uma reivindicação antiga do bair-
ro e os moradores se mostraram

muito satisfeitos com as ações da
prefeitura.

“Há muitos anos que o bairro
não recebia uma obra de grande
porte. Capão Bonito realmente
vive uma nova fase”, alegaram
moradores.

A prefeitura pretende expandir
ainda mais o Programa de
Melhorias na Zona rural neste se-
gundo semestre e 2012.

“Calçamos um acesso no
Ferreira das Almas, estamos cons-
truindo a praça do Bairro Taquaral
e acelerando uma série de
melhorias em outros bairros impor-
tantes da zona rural. A prefeitura
precisa estar presente de forma
homogênea em todo o município.
Somos o 5º em extensão territorial
no Estado. Mas não podemos fi-
car dando desculpas, precisamos
atender cada vez melhor quem
mora no campo”, afirmou o gover-
no municipal.

Bairros dos Lemes – No
Bairro dos Lemes, próximo ao
Proenças, também foram feitas
obras de calçamento.

A prefeitura vem sendo a prin-
cipal parceira na reestruturação da
sede de Associação dos Produto-
res, viabilizando materiais de cons-
trução e outras melhorias.

Construção de quadra poliesportiva multiuso em estágio avançado nos
Proenças: maior quadra da zona rural de Capão Bonito

Barracão nos Lemes está sendo construído com apoio da prefeitura
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JULGAMENTO DE LICITAÇÃO

TOMADA DE PREÇOS Nº21/2011 – A COPEL
– Comissão Permanente de Licitações julgou
DESERTO o presente certame licitatório, pelo
fato de nenhuma empresa licitante ter se apre-
sentado para participação na data e horário pre-
vistos. Capão Bonito-SP, 21 de julho de 2011.

JARBAS AUGUSTO MENDES
Presidente da COPEL

REVOGAÇÃO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº75/2011 – Diante do
Parecer Jurídico exarado pelo Secretário dos Ne-
gócios Jurídicos, Dr. João Carlos Martins Souto,
ciente de todo o trâmite processual, acolho o
presente Parecer em sua integra, REVOGANDO
o processo licitatório de modalidade Pregão
Presencial sob nº75/2011, levando em consi-
deração o interesse público, para que desta fei-
ta, o objeto deste processo licitatório não fique
restrito à lances irrisórios, e, para que outras
empresas possam vir a participar do novo pro-
cesso licitatório, possibilitando deste modo, que
a Municipalidade possa obter um melhor preço
dentro da razoabilidade de mercado, cujos be-
nefícios far-se-ão em prol da boa utilização dos
recursos públicos municipais e conseqüente-
mente da sociedade capão-bonitense. Recorro-
me para tanto, aos preceitos do Art. 49, da Lei
Federal nº8.666/93, para a legalidade do pre-
sente ato. Capão Bonito-SP, 21 de julho de 2011.

Dr. JULIO FERNANDO GALVÃO DIAS
- Prefeito Municipal –

ABERTURA DE LICITAÇÕES

PREGÃO PRESENCIAL Nº80/2011 – Contratação
de empresa para a realização dos serviços de ma-
nutenção mecânica em veículos pesados, da Frota
Municipal, para diversas Secretarias, deste Municí-
pio, conforme especificações constantes do Anexo
I – Termo de Referência do presente edital. O encer-
ramento (credenciamento e entrega dos envelopes)
dar-se-á na data de 04 de agosto de 2011, às 16:00
horas. Edital e melhores informações mediante o
recolhimento da taxa de R$ 10,00 (dez reais), de
segunda a sexta-feira, das 08:00 às 11:30hs e das
13:00 às 17:00hs, no Setor de Licitações, sita o
Paço Municipal localizado à Rua Nove de Julho,
nº690, Centro, ou pelo Tel: (15) 3543-9900 – ramal
9917. Capão Bonito-SP, 21 de julho de 2011.

Dr. JULIO FERNANDO GALVÃO DIAS
- Prefeito Municipal –

PREGÃO PRESENCIAL Nº81/2011 – Contratação
de empresa para a realização dos serviços de via-
gens educacionais das Unidades Escolares de En-
sino Fundamental, para a Secretaria Municipal de
Educação, deste Município, conforme especificações
constantes do Anexo I – Termo de Referência do pre-
sente edital. O encerramento (credenciamento e en-
trega dos envelopes) dar-se-á na data de 05 de agos-
to de 2011, às 08:30 horas. Edital e melhores infor-
mações mediante o recolhimento da taxa de R$ 10,00
(dez reais), de segunda a sexta-feira, das 08:00 às
11:30hs e das 13:00 às 17:00hs, no Setor de Licita-
ções, sita o Paço Municipal localizado à Rua Nove de
Julho, nº690, Centro, ou pelo Tel: (15) 3543-9900 –
ramal 9917. Capão Bonito-SP, 21 de julho de 2011.

Dr. JULIO FERNANDO GALVÃO DIAS
- Prefeito Municipal –

PREGÃO PRESENCIAL Nº82/2011 – Aquisição
de equipamentos eletroeletrônicos para utilização
das Unidades Escolares de Educação Infantil, Ensi-
no Fundamental, para a Cozinha Central Municipal, o
Centro de Atendimento Multifuncional Pedagógico,
bem como a própria Secretaria Municipal de Educa-
ção, deste Município, conforme especificações cons-
tantes do Anexo I – Termo de Referência do presen-
te edital. O encerramento (credenciamento e entre-
ga dos envelopes) dar-se-á na data de 05 de agosto
de 2011, às 13:00 horas. Edital e melhores infor-
mações mediante o recolhimento da taxa de R$ 10,00
(dez reais), de segunda a sexta-feira, das 08:00 às
11:30hs e das 13:00 às 17:00hs, no Setor de Licita-
ções, sita o Paço Municipal localizado à Rua Nove
de Julho, nº690, Centro, ou pelo Tel: (15) 3543-9900
– ramal 9917. Capão Bonito-SP, 21 de julho de 2011.

Dr. JULIO FERNANDO GALVÃO DIAS
- Prefeito Municipal –

TOMADA DE PREÇOS Nº25 /2011  –
Contratação de empresa para a realização dos
serviços (mão-de-obra e materiais) de fechamen-
to com alambrado, em torno da futura sede da
Secretaria Municipal de Obras, para a Secretaria
Municipal de Planejamento, deste Município, con-
forme especificações constantes dos Anexos per-
tencentes ao presente instrumento convocatório.
O encerramento (protocolização dos envelopes
nº01 e 02) dar-se-á na data de 10 de agosto de
2011, até às 08:30 horas. Edital e melhores infor-
mações mediante o recolhimento da taxa de R$
10,00 (dez reais), de segunda a sexta-feira, das
08:00 às 11:30hs e das 13:00 às 17:00hs, no Se-
tor de Licitações, sita o Paço Municipal localizado
à Rua Nove de Julho, nº690, Centro, ou pelo Tel:
(15) 3543-9900 – ramal 9917. Capão Bonito-SP,
21 de julho de 2011.

Dr. JULIO FERNANDO GALVÃO DIAS
- Prefeito Municipal –

TOMADA DE PREÇOS Nº26/2011 – Contratação
de empresa para a realização dos serviços de pavi-
mentação asfáltica e confecção de galerias de águas
pluviais na Rua Malvina Oliva do Amaral, no Jardim
Vale Verde, para a Secretaria Municipal de Planeja-
mento, deste Município, conforme especificações
constantes dos anexos pertencentes ao presente
instrumento convocatór io.  O encerramento
(protocolização dos envelopes nº01 e 02) dar-se-á
na data de 10 de agosto de 2011, até às 10:30
horas. Edital e melhores informações mediante o
recolhimento da taxa de R$ 10,00 (dez reais), de
segunda a sexta-feira, das 08:00 às 11:30hs e das
13:00 às 17:00hs, no Setor de Licitações, sita o
Paço Municipal localizado à Rua Nove de Julho,
nº690, Centro, ou pelo Tel: (15) 3543-9900 – ramal
9917. Capão Bonito-SP, 21 de julho de 2011.

Dr. JULIO FERNANDO GALVÃO DIAS
- Prefeito Municipal –

TOMADA DE PREÇOS Nº27/2011 – Contratação
de empresa para a realização dos serviços de pavi-
mentação asfáltica nas Ruas Luiz Scuoteguazza e
Silvio Gonçalves de Almeida, na Vila Aparecida, para
a Secretaria Municipal de Planejamento, deste Muni-
cípio, conforme especificações constantes dos ane-
xos per tencentes ao presente inst rumento
convocatório. O encerramento (protocolização dos
envelopes nº01 e 02) dar-se-á na data de 10 de
agosto de 2011, até às 14:00 horas. Edital e me-
lhores informações mediante o recolhimento da taxa
de R$ 10,00 (dez reais), de segunda a sexta-feira,
das 08:00 às 11:30hs e das 13:00 às 17:00hs, no
Setor de Licitações, sita o Paço Municipal localizado
à Rua Nove de Julho, nº690, Centro, ou pelo Tel:
(15) 3543-9900 – ramal 9917. Capão Bonito-SP, 21
de julho de 2011.

Dr. JULIO FERNANDO GALVÃO DIAS
- Prefeito Municipal –

LICITAÇÕES E HOMOLOGAÇÕES
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TOMADA DE PREÇOS Nº28/2011 – Contratação de empresa para a
realização dos serviços de pavimentação asfáltica, confecção de guias
e sarjetas e galerias de águas pluviais nas Ruas Carmelo de Lima Fim,
Elza Aparecida Morita, Trecho da Rua Eugênio Bento Chaves e Rua
Floriano dos Santos, no Bairro Nova Capão Bonito, para a Secretaria
Municipal de Planejamento, deste Município, conforme especificações
constantes dos anexos pertencentes ao presente instrumento
convocatório. O encerramento (protocolização dos envelopes nº01 e
02) dar-se-á na data de 10 de agosto de 2011, até às 16:00 horas.
Edital e melhores informações mediante o recolhimento da taxa de R$
10,00 (dez reais), de segunda a sexta-feira, das 08:00 às 11:30hs e das
13:00 às 17:00hs, no Setor de Licitações, sita o Paço Municipal localiza-
do à Rua Nove de Julho, nº690, Centro, ou pelo Tel: (15) 3543-9900 –
ramal 9917. Capão Bonito-SP, 21 de julho de 2011.

Dr. JULIO FERNANDO GALVÃO DIAS
- Prefeito Municipal –

HOMOLOGAÇÕES E ADJUDICAÇÕES DE LICITAÇÕES

PREGÃO PRESENCIAL Nº76/2011 - O Pregoeiro Municipal ADJUDI-
COU os itens nº01, 06, 26, 28 e 42, com proposta no valor global de R$
3.793,00 (três mil, setecentos e noventa e três reais), a empresa lici-
tante XULABEIKA MUDAS FRUTIFERAS E ORNAMENTAIS LTDA – ME; os
itens nº02, 04, 07, 08, 09, 10, 11, 12, 14, 17, 21, 22, 25, 27, 29, 31, 32, 33,
34, 35, 36, 37, 38, 40 e 41, com proposta no valor global de R$ 27.153,40
(vinte e sete mil, cento e cinqüenta e três reais e quarenta centavos),
a empresa licitante ROSALINA TEIXEIRA DA CRUZ ALEXANDRE – ME; e,
quanto aos itens nº03, 05, 13, 15, 16, 18, 19, 20, 23, 24, 30 e 39, com
proposta no valor global de R$ 7.182,00 (sete mil, cento e oitenta e dois
reais), a empresa licitante vencedora ANTÔNIO TRINDADE DE OLIVEI-
RA - ME. Em conseqüência o Senhor Prefeito Municipal HOMOLOGOU,
para que produza seus efeitos, o julgamento procedido pelo Pregoeiro,
juntamente com a Equipe de Apoio e a Comissão Permanente de Lici-
tações. Capão Bonito, 18 de julho de 2011.

TOMADA DE PREÇOS Nº22/2011 – O Senhor Prefeito Municipal AD-
JUDICOU o objeto, com proposta no valor global de R$ 193.087,30 (cen-
to e noventa e três mil, oitenta e sete reais e trinta centavos), a em-
presa licitante PAVIMENT CONSTRUÇÕES E PAVIMENTAÇÕES LTDA –
ME. Em conseqüência HOMOLOGOU, para que produza seus efeitos, o
julgamento procedido pela Comissão Permanente de Licitações. Capão
Bonito, 20 de julho de 2011.

TOMADA DE PREÇOS Nº23/2011 – O Senhor Prefeito Municipal AD-
JUDICOU o objeto, com proposta no valor global de R$ 212.898,12 (du-
zentos e doze mil, oitocentos e noventa e oito reais e doze centavos),
a empresa licitante CONSTRÓI LTDA – EPP. Em conseqüência HOMO-
LOGOU, para que produza seus efeitos, o julgamento procedido pela
Comissão Permanente de Licitações. Capão Bonito, 20 de julho de
2011.

OFÍCIO ESPECIAL
 Notificamos aos Partidos Políticos, Sindicatos de Trabalhadores e

Entidades Empresariais, conforme Lei No. 9452 de 20 de março de 1997,
do recebimento de recursos do Governo Federal no dia 14/07/2011, para o
programa PTMC – Piso de Transição de Média Complexidade no valor de
5.400,00 (Cinco mil e quatrocentos reais), e Piso Básico Variável II no
valor de R$ 3.787,20 (Três mil setecentos e oitenta e sete reais e vinte
centavos).

AUDIÊNCIA PÚBLICA

A Secretaria Municipal de Saúde de Capão Bonito, convida
toda a população para participar da Audiência Pública, à reali-
zar-se no dia 27 de julho de 2011 às 19 horas, na Câmara
Municipal de Capão Bonito, sito à avenida Capitão Calixto,
nº.131. Em cumprimento com o artigo 12 da Lei Federal nº.
8689 de 1993.

FABRÍCIO NARCISO OLIVATI
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE

DECRETO Nº 047/11, DE 11 DE JULHO DE 2011.

DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA A FIM DE SER ADQUIRIDA PELA
PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPÃO BONITO, ATRAVÉS DE DESAPRO-

PRIAÇÃO, A ÁREA, QUE ESPECIFICA.

DR. JULIO FERNANDO GALVÃO DIAS, Prefeito do Município
de Capão Bonito, Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições
legais, e de conformidade com o disposto no art. 65, V, da Lei Orgânica
do Município, de 02/04/90, c/c art. 5º, alínea “m”, do Decreto-Lei nº 3.365,
de 21/06/41, alterado pela Lei nº 2.786, de 21/05/56, c/c com o art. 2º, V,
da Lei nº 4.132, de 10/09/62,

D E C R E T A:

Art. 1º. Fica declarada de UTILIDADE PÚBLICA, a fim de ser
adquirida pela Prefeitura do Município de Capão Bonito, mediante desa-
propriação, uma área rural localizada no Bairro Itanguá (Sítio Marcolino
VIII) Capão Bonito – SP, que consta ser de propriedade de Jamil Antonio
Nunes, cuja descrição segue abaixo:

Descrição das Divisas e Confrontações:

Um imóvel localizado no Bairro Itanguá, Município e Comarca de
Capão Bonito, dentro dos rumos e medidas, divisas e confrontações
seguintes: “Tem início a descrição do presente memorial no vértice ‘91’
(E=749267,40, 40; N=7349435,28); localizado no canto de divisa da Es-
trada Municipal, que liga o Bairro Avencal à Rodovia SP-258 e a proprie-
dade de Dirceu Nunes Vieira, deste segue confrontando com proprieda-
de de Dirceu Nunes Vieira com o azimute de 218º38’40" e a distância de
168,29 até o vértice ‘1A’, de coordenadas (E=749162,30;N=7349303,4);
daí deflete à esquerda e segue confrontando com a ÁREA REMANES-
CENTE, com azimute de 119º16’54" e a distância de 9,08 metros até o
vértice ‘1A-1" (E=749170,22;N=7349299,40), deste deflete à esquerda e
segue com azimute 40º01’44" e a distância de 163,13 metros até o vérti-
ce ‘A’ (E=749275,14;N=734924,31), deste deflete à esquerda e segue
confrontando com a  ESTRADA MUNICIPAL, que liga o Bairro Avencal à
Rodovia SP-258, lateral esquerda, sentido Rodovia, com azimute de
324º47’15" e distância de 13,42 metros até o vértice ‘91’, onde teve início
esta descrição, perfazendo a área de 1.813,04 m² (Um mil oitocentos e
treze metros e quatro decímetros quadrados).

                Art. 2º. A área caracterizada no artigo anterior será destinada
à instalação de Resfriador de Leite.

Art. 3º. Havendo concordância quanto ao preço e forma de pagamen-
to, que a desapropriação se faça amigavelmente, satisfeito os seguintes
requisitos:

a) que o preço não ultrapasse o valor encontrado no Laudo
Avaliatório elaborado pela Comissão designada através da Portaria nº
279/10, alterada pela Portaria nº 335/10;

b) que o expropriado, proprietário do imóvel, ofereça, no prazo que
lhe for fixado, título de domínio da respectiva área, com certidões que
comprovem a sua titularidade, posse mansa e inexistência de ação con-
trária a seus direitos;

c)que se transforme em Escritura Pública a efetivação da desapropriação.

Art. 4º. Em razão de urgência em que deverá acontecer à
desapropriação, que não se fazendo amigavelmente, se faça judicial-
mente, com o depósito do preço encontrado no Laudo de Avaliação a que
o expropriante procedeu em Administrativo.

Art. 5º. As despesas com o cumprimento deste Decreto,
correrão por conta de verbas próprias, consignadas no orçamento vigen-
te, suplementadas, oportunamente, se necessário.

Art. 6º. Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Paço Municipal Doutor “João Pereira dos Santos Filho”, 11 de julho
de 2011.

 DR. JULIO FERNANDO GALVÃO DIAS
            Prefeito Municipal

SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO
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O DR. MIGUEL ALEXANDRE CORREA FRANÇA, MM. Juiz de Direito da
Comarca de Capão Bonito, Estado de São Paulo, na forma da lei, etc.

EDITAL DE PRAÇA do bem imóvel penhorado nos autos da Ação
Civil Pública nº. 848/03 movida pelo MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO
DE SÃO PAULO e a PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE CAPÃO BONITO na
qualidade de litisconsorte ativo contra SOS CONSTRUÇÕES CAPIVARI
LTDA e EDUARDO CANEPA. Valor do débito em 25 de janeiro de 2010:
R$ 18.782,17 (Dezoito Mil, Setecentos e Oitenta e Dois Reais e
Dezessete Centavos).

FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele conhe-
cimento tiverem e interessar possa, que no dia 14 de Setembro de
2.011, às 13h45min, no local destinado às Hastas Públicas, o porteiro
dos Auditórios levará a público pregão de venda e arrematação a quem
mais der e maior lanço oferecer, acima da respectiva avaliação, o bem
imóvel de propriedade do executado EDUARDO CANEPA, assim descri-
to: “Um terreno com área de seiscentos e setenta e três (673) metros
e noventa e dois (92) decímetros quadrados, medindo catorze (14)
metros e quarenta (40) centímetros de frente e fundos, por quarenta
e seis (46) metros e oitenta (80) centímetros de comprimento, de
ambos os lados; confrontando-se pela frente com a rua 9 de Julho;
do lado direito com Foad Abrão; do lado esquerdo com Antonio R.
Mesquita; e nos fundos, com Delvílio Batista da Silveira – Cadastro
Municipal – Lote 13 Quadra 14, Setor 02, Registrado no Cartório de
Registro de Imóveis de Capão Bonito – SP, sob. nº. 11.238”. O bem
móvel foi avaliado em R$ 94.348,80 (Noventa e Quatro Mil, Trezentos e
Quarenta e Oito Reais e Oitenta Centavos) na data de 11/04/2011. Não
consta dos autos nenhum recurso pendente. E, se, licitante não houver
dos bens penhorados, serão levados a público pregão de Venda e
Arrematação no mesmo local, no dia 28 de setembro de 2.011, às
13h45min, independentemente do valor da avaliação. Fica o executado
intimado das designações supra, caso não seja encontrado para
intimação pessoal. Referido bem encontra-se depositado ao executa-
do EDUARDO CANEPA, RG nº. 7.532.062 CPF nº. 028.878.268-71. E,
para que cheque ao conhecimento de todos é expedido o presente
Edital, que será publicado e afixado na forma da Lei.

Dado e passado nesta Comarca de Capão Bonito, aos 15 de junho
de 2011.

Eu (Sidney Barbosa Rodrigues), Escrevente, digitei. E, eu (Joelma
de Cassia Landim Stori Milani), Diretora de Serviços subscrevi.

MIGUEL ALEXANDRE CORREA FRANÇA
Juiz de Direito

PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DE SÃO PAULO
Juízo de Direito da 1ª Vara Judicial da Comarca de Capão Bonito

R. RAFAEL MACHADO NETO, 50 – VILA NOVA CAPÃO BONITO –
CAPÃO BONITO-SP

CEP:18304-130 – TELEFONE: 15 – 3452-2555

EDITAL PARA CONHECIMENTO E HABILITAÇÃO DE EVENTUAIS HER-
DEIROS DO FALECIDO PAULINO DA SILVA, COM PRAZO DE 30 DIAS,
expedido nos autos da DECLARATÓRIA (HERANÇA JACENTE), PROCES-
SO Nº. 123.01.2010.004070-3/000000-000, ORDEM Nº. 1287/2010

O DOUTOR MIGUEL ALEXANDRE CORREA FRANÇA. MM JUIZ DE
DIREITO DA 1ª Vara Judicial da Comarca de Capão Bonito, DO ESTADO
DE SÃO PAULO, NA FORMA DA LEI etc.

FAZ SABER AOS EVENTUAIS HERDEIROS DO FALECIDO PAULINO SILVA,
que em 30.03.2011, foram arrecadados os seguintes bens do “de cujus”: Um
imóvel localizado na Rua José Lopes Teixeira, nº. 819, Vila Aparecida – Capão
Bonito – SP, Uma geladeira da marca Prosdócimo, de pequeno porte; Um
Fogão a gás da marca Pérola quatro bocas; Um Sofá, em tecido, para dois
lugares; Uma Poltrona de Courvim; Um Rack (estante), da cor marfim; Uma
televisão da marca LG, 14 polegadas; Um receptor de antena, marca TecToy;
Um aparelho de som do tipo Microsystem, da marca Toshiba; Um armário de
parede próprio para cozinha; Uma Pia de Gabinete; Um sofá de madeira com
almofada, para dois lugares; Uma cama de casal com colchão; Um roupeiro
de solteiro; Um carrinho de bebê; Uma cômoda com  três gavetas; Uma cama
de solteiro; um colchão; Um fogão a gás marca Caprice, quatro bocas; Um
Botijão a gás; Dois Armários de Madeira feitos a mão e de rústica qualidade, no
banheiro: um vaso sanitário com tampa; um chuveiro elétrico da marca Lorenzetti
e Um tanque de cimento, tamanho pequeno, referidos objetos são todos usa-
dos e os móveis de madeira inclusive, acham-se quebrados, aparentando
não terem valor comercial, nos AUTOS DA AÇÃO DECLARATÓRIA (herança
jacente) movida pelo MUNICÍPIO DE CAPÃO BONITO contra PAULINO DA SIL-
VA. Podendo eventuais herdeiros habilitar-se no prazo de 6 (seis) meses
contados da publicação do primeiro edital que será publicado por três vezes,
com intervalo de 30 (trinta) dias para cada Um, nos termos d artigo 1.152 do
Código de Processo Civil. E para que chegue ao conhecimento de todos e que
ninguém alegue ignorância, foi o presente edital, por extrato, afixado e publica-
do na forma da lei. Capão Bonito 06 de junho de 2011. Eu, (SIDNEY BARBOSA
RODRIGUES), Escrevente digitei e providenciei a impressão. Eu (JOELMA DE
CASSIA L.S. MILANI), Diretora, conferi e subscrevi.

MIGUEL ALEXANDRE CORREA FRANÇA
Juiz de Direito

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA ASSOCIAÇÃO DOS PRODUTORES NA
AGRICULTURA FAMILIAR SÃO JOSÉ ABAIXO

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O presidente da Associação dos Produtores na Agricultura Familiar
São José Abaixo, convoca seus associados para Assembléia Geral
Extraordinária no dia 23 de julho às 19 horas na sede da Associação no

Bairro São José Abaixo no município de Capão Bonito/SP, para
discutir e deliberarem as seguintes pautas:

1 – Reativação da associação
2 – Mudança estatutária conforme novo Código Civil
3 – Eleição da diretoria e conselho fiscal

Romildo Martins da Silva
Presidente
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NOTIFICAÇÃO Nº 195/11

Ilmo(a). Sr(a).
ESPÓLIO DE MANOEL GONÇALVES DE ANDRADE
PEDRO MARIANO FILHO, S/N - CENTRO

Esta Divisão de Fiscalização, no uso das suas atribuições legais e em
cumprimento dos Art. 29, 30 e 67 da Lei n.º1.024/85, vem através deste
Documento NOTIFICAR Vossa Senhoria, na qualidade de proprietário(a) e
/ ou responsável pelo(s) terreno(s) situado(s) à RUA PEDRO MARIANO
FILHO, N.º S/N, CENTRO, nesta cidade, sob Inscrição n.º 01.01.098.0284.001
(Conforme Cadastro Imobiliário Municipal), o qual encontra-se com vege-
tação relativamente alta em seu interior, apresentando condição favorável
para depósito de lixo e entulho, bem como para a proliferação de insetos e
outros pequenos animais, em prejuízo da segurança e da saúde pública.

Assim sendo, solicitamos que sejam tomadas providências no sen-
tido de se efetuar a limpeza do mesmo, dentro de 15 dd (Quinze dias
diretos), a contar da publicação desta, bem como promover a manuten-
ção doravante, mantendo-os em bom estado de conservação, indepen-
dente de novas Notificações, evitando-se futuras autuações, destarte,
a título de multas ou outras medidas legais.

Salientamos que o não atendimento ao solicitado nesta Notificação
acarretará nas medidas legais cabíveis, tais como multa. Informamos
ainda que decorrido o prazo citado acima, o serviço de limpeza será
executado pela Municipalidade, com as custas lançadas no carnê de
IPTU do próximo ano (Lei Complementar n.º 087 de 2010).

Certo da compreensão por parte de Vossa Senhoria e das providên-
cias solicitadas, desde já agradecemos,

Atenciosamente,

    Capão Bonito, 21 de Julho de 2011.

Almir Rogério Dias Batista                    João Luiz Ferraz Monticeli
Chefe de Setor de Fiscalização             Divisão de Fiscalização

 Matrícula: 3227                                            Matrícula: 108

   Luis Fernando Castanho de Almeida
   Divisão de Fiscalização

    Matrícula: 3649

DIVISÃO DE FISCALIZAÇÃO
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VIGILÂNCIA SANITARIA: SAIBA ONDE RECLAMAR...

RENOVAÇÃO DE LICENÇA DE FUNCIONAMENTO

Comunicamos aos estabelecimentos de interesse a saúde que,
segundo PORTARIA CVS Nº 04 de 21 de março de 2011, Art. 16 – “Os
estabelecimentos que por força de legislação específica estão obriga-
dos à renovação da Licença de Funcionamento, devem requerê-la junto
ao órgão de vigilância competente, até 60 (sessenta) dias antes de expi-
rar sua validade”, caso contrário, a Vigilância Sanitária Municipal aplica-
rá as penalidades cabíveis propostas na Lei Federal 5991/73, art. 25,
parágrafo único, combinado com a Lei Estadual 10083/98, art. 122.

A VIGILÂNCIA SANITÁRIA ADVERTE

Cuide bem de seus olhos, jamais adquira óculos de sol de procedên-
cia duvidosa, vendidos em camelôs ou em lojas não especializadas.

Atenção ao escolher seus óculos escuros
No Brasil, onde predomina o clima tropical, o uso de óculos de sol é

recomendado para o ano todo, tornando-se indispensáveis.
Existem alguns princípios básicos para evitar sérios danos aos olhos:

uma lente escura de má qualidade pode causar distorções que compro-
metam a visão, além de piorar os efeitos dos raios ultravioletas, uma vez
que diminui a luminosidade ocasionando o aumento da pupila e maior
absorção dos raios nocivos. O primeiro e principal princípio é que os
óculos escuros devem obrigatoriamente ter lentes com proteção contra a
radiação ultravioleta A e B. Elas são necessárias para filtrar os raios que
nossa córnea não é capaz de absorver e filtrar.

Embora os óculos já tragam em suas etiquetas informações de que
possuem os filtros, a princípio, não é possível saber se os óculos escu-
ros possuem os filtros necessários, por isso recomenda-se que os usu-
ários solicitem às óticas que façam sempre na sua presença, a medição
dos filtros, pois elas possuem aparelhagem apropriada. Dessa forma,
pode-se confirmar se as especificações da etiqueta do produto são ver-
dadeiras.

A Sociedade Brasileira de Oftalmologia recomenda alguns cuidados
aos usuários antes da compra de óculos escuros:

1. Recomenda-se adquirir óculos de sol somente em estabeleci-
mentos especializados e certifique-se de que as lentes contenham pro-
teção contra raios ultravioletas;

2. Verifique se a lente tem uniformidades de reflexos (se houver
distorção, podem ocorrer dores de cabeça e desconforto);

3. Compre onde você confia (ótica) e que possa lhe dar a garantia e
assistência se o produto apresentar defeito. Segundo a Sociedade Brasi-
leira de Oftalmologia, a maior parte das pessoas já sabe que não deve
usar óculos de grau sem antes consultar um oftalmologista, mas muitos
ainda desconhecem os malefícios de comprar óculos de sol sem tam-
bém tomar uma série de precauções;

4. O ideal é que o oftalmologista também seja consultado antes da
aquisição do óculos de sol. Estudos clínicos têm demonstrado uma cor-
relação entre a exposição solar e certos tipos de doenças oculares, res-
saltando que, entre os malefícios da exposição ao sol sem proteção,
está o aparecimento precoce da catarata (opacificação do cristalino);
doenças de retina, como a degeneração macular (lesão da região central
da retina ou mácula) que pode levar à cegueira; a fotoceratite (inflamação
da córnea); o piterígio (espessamento da conjuntiva, membrana que co-
bre a parte branca do globo ocular) e até, em casos mais graves, a ulce-
ração da córnea.

Os Efeitos da radiação:
Uma descoberta indica que a cada 1% de diminuição da camada de

ozônio, o número de pessoas com catarata aumenta anualmente de 0,6
à 0,8%. Tal percentual traduzido em números, representa aproximada-
mente de 110 à 160 mil novos casos a cada ano no mundo.

· Ultravioleta “A”- Existe em abundância em nosso meio em virtude
da facilidade com que passa pela córnea. É a de maior potencial de agres-
são à retina. Porém, em condições normais, a maior parte dela é filtrada
pelo cristalino, o que preocupa particularmente os profissionais dos olhos,
pois são as irradiações UV as que causam maiores danos aos olhos ou
seja ,uma vez transmitida para a retina, prejudica o cristalino.

· Ultravioleta “B”- É em menor escala que a “A” sobre os olhos,
provocam severos danos na córnea.
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Prefeitura apóia Festa de São Cristóvão
PADROEIRO DOS MO-

TORISTAS – A tradicional Fes-
ta de São Cristóvão em Capão
Bonito começou no último dia 15
de julho (sexta-feira), com mis-
sa celebrada pelo padre Cícero
e liturgia e Coral da Comunida-
de São Cristóvão.

O destaque da noite foi o
grande show de lançamento do
CD da dupla Sandro e Matheus.

No sábado, 16, a festa teve
continuidade com show da Ban-
da Sol Nascente e Cantinho e
Casa Grande e no domingo apre-
sentação do Grupo Haleu e o
Programa Éramos Todos Jovens.

A festa prosseguiu durante a
semana com programação reli-
giosa e recreativa.

A programação deste final de
semana prevê missa celebrada
nesta sexta-feira, 22 julho, pelo
padre Bendito e liturgia e coral
da comunidade São José, missa
hoje, sábado, 23,a partir das 19:30
horas celebrada pelo padre
Cícero e liturgia e coral comuni-
dade São Paulinho e amanhã do-
mingo, a partir das 13 horas, mis-

sa com o padre Cícero e liturgia
e coral da Igreja Matriz.

Corrida - Neste sábado, a
partir das 15 horas acontecerá
a corrida pedestre de São Cris-
tóvão às 20:30 horas.

Às 20:20 horas tem show ser-
tanejo com a dupla Ed Chaves e
Mariense e o Programa Éramos
Todos Jovens.

Tradicional procissão - Ama-
nhã, domingo, tem procissão de São
Cristóvão e apresentação de dança
gaúcha do Grupo Cheiro de Mate.

Às 19:00 horas haverá sorteio de
prêmios para o público presente.

Às 20:30 horas show de en-
cerramento com Paulinho e Ban-
da Tons da Terra.

Todos os dias haverá barracas
de bolinho, churrasco, pastel,
quentão, doces, refrigerantes, be-
bidas, etc, além de brincadeiras,
boca do palhaço, pescaria, jogo de
bola, derrubar latas, etc...

A festa é uma realização da Co-
munidade São Cristóvão, Associação
de Moradores da Vila Nova Capão
Bonito, padre Cícero e os festeiros com
apoio da prefeitura de Capão Bonito.

Tradicional procissão de reunir um grande número de veículos neste
domingo em Capão Bonito
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DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE TRÂNSITO DE CAPÃO BONITO

Prefeitura do Município de Capão Bonito
Planejando o futuro

Transformando o presente

Dê seta, estacione e só então atenda o telefone. Assim você garante a
segurança no trânsito e dá total atenção a quem está do outro lado da

linha. Mostre Educação e Bom senso.

Escola do Bairro dos Proenças recebe pintura
MELHORIAS – A Se-

cretaria Municipal de Educa-
ção de Capão Bonito conclui
a pintura da escola do Bairro
dos Proenças.

Segundo a secretaria, a meta
melhorar a estrutura de todas as
escolas do município, tanto zona
urbana como rural.

Além da pintura, a escola

também terá o telhado trocado,
pois as telhas ecológicas apre-
sentaram o mesmo problema da
escola Elias Jorge Daniel, na
Vila Aparecida.

“Na Elias Jorge tivemos que
substituir todo o telhado e te-
remos que fazer a mesma coisa
na escola dos Proenças”, des-
tacou a prefeitura.

Escola pintada no Bairro dos Proenças: telhado também será trocado
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Fundo Social entrega certificados de
conclusão dos cursos de bordado e costura

PROJETO COSTURAN-
DO O FUTURO – O Fundo
Social de Solidariedade de Capão
Bonito entrego no último dia 15
de julho os certificados de con-
clusão de cursos de bordado e
costura promovidos em Capão
Bonito através de parceria entre
o Fundo Social, prefeitura, Se-
cretaria de Assistência Social e
FUSSESP (Fundo Social de So-
lidariedade de São Paulo).

Foi a primeira etapa do Pro-
jeto “Costurando o Futuro, rea-
lizando Sonhos”, voltado a ge-
ração de emprego e renda.

O projeto atendeu na sua
fase inicial 10 pessoas, acima de
16 anos, que começaram a se
capacitar nas oficinas de corte
e costura e bordado.

De acordo com o Fundo So-
cial, de toda a produção gerada
pelas oficinas - 70% fica para
as alunas e 30% para o Fundo
comprar material e dar continui-
dade ao projeto.

Segundo o assistente social
que participou da elaboração do
projeto, Lucilei Araujo Guerra, o
projeto visa capacitar mão-de-
obra para desenvolver trabalhos
de corte e costura com enfoque
voltado na geração de trabalho e
renda.

“O Fundo Social de Solidari-
edade em parceria com Assis-
tência Social, busca através de
suas ações implementar o que
preconiza o PNAS/2004, por

meio de estratégias e ações que
possibilitem o desenvolvimento de
projetos voltados para a
capacitação profissional. Neste
sentido, o projeto tem como públi-
co alvo as famílias do município
que se inscrevem na linha de po-
breza em detrimento do desem-
prego e/ou subemprego ocasiona-
dos por fatores múltiplos tais
como: baixa escolaridade, baixo
nível de capacitação profissional,
falta de vagas no mercado formal
de trabalho entre outros, especi-
almente aquelas que estão
inseridas nos programas sociais do
governo, nas três esferas”, expli-
cou o assistente social.

Após estarem capacitadas,
poderão concorrer a uma vaga de
emprego junto ao mercado formal
e/ou informal de trabalho ou até
mesmo atuarem de maneira em-
preendedora nas suas próprias
fabriquetas de costura.

“Também estaremos montando
um grupo de trabalho para que os
participantes possam costurar e ven-
der aos munícipes o produto final de
seus trabalhos. Neste sentido, esta-
remos contribuindo para a diminui-
ção do desemprego no município”,
acrescenta o Fundo Social.

Incentivo às associações –
Desde 2009, a Secretaria de As-
sistência Social vem incentivando
a geração de renda através do
apoio e qualificação das associa-
ções de costureiras tanto na zona
urbana como rural.

Muitas costureiras passaram
por cursos e associações recebe-
ram máquinas no biênio 2009 e
2010. A meta é de uma expansão
no setor têxtil da cidade para os
próximos anos. A organização é
considerada um fato essencial

para ampliar os resultados.
“O apoio já começa a produzir

seus primeiros frutos, com asso-
ciações vendendo o material pro-
duzido para empresas
especializadas”, destaca a Secre-
taria de Assistência Social.

Entrega de certificado aconteceu
na sede do Fundo Social de

Solidariedade
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Secretaria promove VI Conferência de Assistência Social
Os eleitos em plenária como delegados titulares e suplentes para participação na

Conferência Regional e na VIII Conferência Estadual de Assistência Social
VI CONFERÊNCIA - No

último sábado, 16 de julho, acon-
teceu no auditório da escola Os-
car Kurtz de Camargo a VI
Conferência Municipal de Assis-
tência Social, organizada pela
Prefeitura de Capão Bonito,
através da Secretaria Municipal
de Assistência e Desenvolvi-
mento Social.

Com tema central “Os Avan-
ços da Consolidação do Siste-
ma único de Assistência Soci-
al – SUAS, com a valorização
dos Trabalhadores e a qualifi-
cação da gestão dos serviços,
programas projetos e benefí-
cios”, a conferência teve como
objetivo principal discutir propos-
tas para aprimorar a gestão de
assistência social no município,
além de eleger delegados repre-
sentantes para as próximas eta-
pas regional e estadual.

A VI Conferência Municipal
de Assistência Social teve um
bom público. O destaque foi a
ótima participação de estudan-
tes do ProJovem, que vem sen-
do muito elogiado na reunião.

Um dos primeiros a se pro-
nunciar foi o presidente do Con-
selho Municipal de Assistência
Social, Rivael da Silva Pereira,
que ressaltou a participação de-
mocrática viabilizada através
da conferência.

A diretoria da DRADS (Di-
retoria Regional de Assistência
e Desenvolvimento Social) de
Itapeva, Maria Lúcia Ruivo
Cruz também falou e elogiou o
compromisso de Capão Bonito
com a área social e a implanta-
ção do CREAS (Centro de Re-
ferência Especializados de
Assistência Social).

Segundo a Secretaria de As-
sistência Social, a conferência é
realmente um grande exemplo de
conquista democrática e a opor-
tunidade que as pessoas têm para
discutir e elaborar propostas vi-
sando o bem da comunidade.

 “Os municípios brasileiros são
parceiros estratégicos e desem-

penham papel fundamental na con-
solidação do Sistema Único de As-
sistência Social (Suas). São os prin-
cipais responsáveis pela oferta à
população dos serviços públicos de
assistência social. Mais de 99% dos
municípios já aderiram ao Suas, que
estabelece critérios e responsabili-
dades para os entes federados. Que-
remos melhorar ainda mais nossas
ações de Assistência Social na nos-
sa cidade”, destacou a prefeitura de
Capão Bonito.

Palestrante destaca conso-
lidação do SUAS - A palestrante
foi a professora Dejanira Luiza
Mattos Garcia Gayotto - mestra
em Serviço Social pela Pontifícia
Universidade Católica de São
Paulo, professora Universitária na
Faculdade de Serviço Social de
Piracicaba, Universidade Paulista
- UNIP – Sorocaba e Coordena-
dora do Curso de Serviço Social
do IMAPES - Instituto
Manchester Paulista de Ensino
Superior de Sorocaba.

Dejanira Gayotto, destacou a
importância e a consolidação do
para cortar o ciclo de extrema
pobreza no Brasil.

“Família e comunidade são ins-
tituições básicas da vida humana.
Sem elas não viveríamos em so-
ciedade e não teríamos civiliza-
ção. Antropologia à parte, todas
as pessoas - das crianças aos ido-
sos, mulheres e homens, com de-
ficiência ou não - possuem neces-
sidades, maiores ou menores.

Igualmente, as famílias que as for-
mam e as comunidades que as
abrigam também guardam neces-
sidades e demandam atenção in-
tegral do Estado. Desde 1988, a
Constituição federal colocou a
assistência social, ao lado da saú-
de e da previdência social, como
política integrante do sistema bra-
sileiro de seguridade social. Em
1993, com a promulgação da Lei
Orgânica da Assistência Social
(Loas), a assistência social foi
ordenada política pública. O Sis-
tema Único de Assistência Social
(Suas) efetiva a assistência soci-
al como política pública de Esta-
do. O Suas altera o modelo de
gestão e a forma de financiamen-
to da assistência social. Estabele-
ce um novo pacto federativo ga-
rantindo autonomias legais em re-
gime de mútua colaboração
institucional. Essa sistemática es-
palha-se pelo país traduzindo a
política de assistência social numa
só linguagem social. Um tipo de
integração que olha as necessida-
des humanas de uma forma glo-
bal e particular de atender inte-
gralmente às pessoas, respeitan-
do-as na sua integralidade. neces-
sidades humanas de uma forma
global e particular de atender in-
tegralmente às pessoas, respeitan-
do-as na sua integralidade”, afir-
mou Dejanira Gayotto.

Após a palestra foram dividi-
dos em grupos os participantes
da conferência.

Os eleitos em plenária como
delegados titulares e suplentes para

participação na Conferência Re-
gional e na VIII Conferência Es-
tadual de Assistência Social foram:

Sociedade Civil:
Delegado Titular - Cristiano

Elias Ferreira (Presidente da
AMABE - Associação de Mora-
dores do Bairro Boa Esperança)

Suplente - Elisa Maria Olivei-
ra de Carvalho (Estudante - Par-
ticipante do ProJovem Adolescen-
te)

Governamental:
Delegado Titular - Maria

Regina da Costa de Morais (Co-
ordenadora do CRAS - Centro de
Referência de Assistência Social)

Suplente - Lucilei Araujo
Guerra (Assistente Social do
CRAS - Centro de Referência de
Assistência Social)

Conferências
de Assistência
Social ampliaram
conquistas
Por 16 anos, a Conferência

Nacional de Assistência Social
validou seu caráter decisório

com participação social. Nes-
se processo, trabalhadores, usuá-
rios e representantes de entidades
e organizações de assistência so-
cial avaliaram e propuseram no-
vas idéias para

fortalecer e ampliar os direi-
tos socioassistenciais no Brasil.

Para a secretária nacional de
Assistência Social do MDS, De-
nise Colin, as conquistas

que resultaram das conferên-
cias são fruto da participação, da
cobrança da sociedade e

 VI Conferência de Assistência Social de Capão Bonito

O presidente do Conselho
Municipal de Assistência Social,

Rivael da Silva Pereira

continua na próxima página
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da organização de municípios,
Estados e União para uma nova
ordem na Política

de Assistência Social.
“Em um curto espaço de tem-

po, essa política pública foi sendo
estruturada em cada uma

das esferas de governo, com
recursos assegurados, qualifica-
ção profissional, serviços

tipificados, ampliação dos
equipamentos e cumprimento do
plano de metas”, afirma

a secretária.
Uma das principais conquistas

foi a criação do Sistema Único de
Assistência Social

(Suas ), principal decisão da IV
Conferência Nacional de Assistên-
cia Social. Na ocasião, foi deter-
minado que o Suas organizaria, de
forma descentralizada,

os serviços socioassistenciais
no Brasil.

Com o princípio da gestão
participativa, o Suas teve suas
bases de implantação

consolidadas por meio da
NOB/Suas, em 2005, que trata da
operacionalização do

sistema e, ainda, estabelece
responsabilidades, requisitos e in-
centivos para a adesão ao

novo modelo de gestão.
Dez anos – Outra importante

decisão, na V Conferência Naci-
onal de Assistência Social foi o
Plano Decenal.

Composto de metas e estraté-
gias para os três níveis de gover-
no, o plano está organizado

em torno de cinco eixos: mo-
delo socioassistencial; rede
socioassistencial e
intersetorialidade; investimentos;
gestão do trabalho; e democrati-

zação do controle social.
A adesão dos municípios ao

Suas representa um dos avanços.
Em 2011, 99,5% dos

municípios, ou 5.535 cidades
brasileiras, já estão habilitadas nos
níveis de gestão do

sistema, conforme a NOB/
Suas, contra 5.204 (94%), em
2005. Ainda dentro das metas

e estratégias do Plano
Decenal, o Projovem Adolescen-
te atendeu a 437.215 jovens em

situação de vulnerabilidade, nos
anos de 2010 e 2011.

CAPÃO BONITO CONTRA  A  VIOLÊNCIA
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Ciclo de palestras em Capão Bonito orientará empreendedores
Escritório Regional do Sebrae-SP Sudoeste Paulista promove capacitação gratuita em finanças,

marketing e área jurídica nos dias 11, 18 e 25/08
CAPACITAÇÃO - Para ori-

entar, capacitar e fortalecer as
micro e pequenas empresas de
Capão Bonito, o Escritório Regio-
nal Sebrae-SP no Sudoeste
Paulista, por meio do Posto de
Atendimento ao Empreendedor
(PAE), realizará um ciclo de pa-
lestras nos dias 11, 18 e 25 de agos-
to, na sede da Associação Comer-
cial, Industrial e Agropecuária
(ACIAP). As palestras são gratui-
tas e os empresários posteriormen-
te poderão agendar uma
consultoria individual.

Na abertura do ciclo, no dia 11,
os empresários terão a palestra
sobre “Controles Financeiros”
com orientação sobre gestão fi-
nanceira integrada para maximizar
o lucro líquido da empresa, análi-
se dos resultados obtidos para a
tomada de decisões; registro cor-
reto dos pagamentos e do saldo
disponível para investimentos,
além de orientação sobre os ati-
vos do negócio (bens e direitos),
o passivo (dívidas) e patrimônio
líquido da empresa.

O segundo tema - “Promoção
de Vendas” - será apresentado no
dia 18. Com foco na área de
marketing, os empresários serão
capacitados em relação às princi-
pais ferramentas de marketing de
sobre como direcionar as ações
promocionais da empresa, visan-
do o aumento das vendas e parti-
cipação de mercado. Os partici-
pantes terão ainda dicas para ela-
boração de promoções diferenci-
adas, de acordo com as caracte-
rísticas dos produtos e perfil dos
clientes do estabelecimento, além

do conhecimento das regras para
a realização de sorteios e de dife-
rentes técnicas promocionais. A
palestra abordará assuntos como
a conquista de novos clientes, au-
mento das vendas, da fidelização
da clientela e solidificação da
marca da empresa no mercado.

Já no dia 25, no terceiro en-
contro, os participantes acompa-
nharão a palestra “Lidando com
a Inadimplência”. O tema levará
ao empresariado informações so-
bre como evitar a inadimplência
e como identificar as principais
complicações geradas a partir da
falta de controle sobre as contas
da empresa, além de orientações
para a adoção de medidas pre-
ventivas e a importância do pla-
nejamento para o equilíbrio do
negócio nas situações de queda
nas vendas e o controle de co-
brança mais eficiente para recu-
peração do crédito.

As vagas são limitadas e as ins-
crições gratuitas devem ser feitas
com antecedência. De acordo com
o gerente regional do Sebrae-SP
no Sudoeste Paulista, Carlos
Alberto de Freitas, o ciclo de pa-
lestras auxiliará os empresários a
melhorar a gestão dos seus negó-
cios, por meio de ações planeja-
das, que poderão aumentar a
lucratividade e competitividade das
micro e pequenas empresas.

Serviço
Ciclo de Palestras em Capão

Bonito
Data: 11, 18 e 25 de agosto
Horário: 19h30
Local: Associação Comercial

Industrial e Agropecuária de
Capão Bonito (Rua Benjamin
Constant, 555, Centro)

Inscrições e Informações:
PAE (Rua Coronel Ernestino, 550,
Centro) - (15) 3542-4053 e
ACIAP (15) 3542-2533

DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE TRÂNSITO
- DEMUTRAN DE CAPÃO BONITO–

Atendendo pedidos e reclamações formuladas pela população, o
Departamento Municipal de Trânsito (Demutran) e a Polícia Militar
em conformidade com o Código de Trânsito Brasileiro (CTB) - NOR-
MAS GERAIS DE CIRCULAÇÃO E CONDUTA -, estará re-
alizando na próxima semana operações para retirar veículos abando-
nados que estão impedindo o trânsito de pedestres nas ruas de Capão
Bonito.

COMUNICADO

06 (seis) vagas para Operador de Caixa*;
02 (duas) vagas para Farmacêutico*;
01 (uma) vaga para Caseiro*;
  * Com experiência;
**As vagas estão sujeitas a alterações se solicitada pelo empre-

gador;
*** Encaminhamentos possuem prazos.

VAGAS
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Cidade quer ser a maior produtora de mel do Estado
A AAPICAB e a Fibria apresentaram recentemente os resultados oficiais do

projeto à prefeitura de Capão Bonito.
MEL EM EXPANSÃO –

O mel é o produto alimentício
mais natural – é produzido pelas
abelhas melíferas a partir do néc-
tar das flores e plantas. Para os
consumidores, é o néctar dos
deuses e a cura para algumas
doenças do foro respiratório.

Para os apicultores capão-
bonitenses, virou o seu sustento
e uma forma de vida.

Depois de ser conhecida prin-
cipalmente na Europa por seu
granito de tonalidade
avermelhada, Capão Bonito quer
se destacar pela produção de mel
de alta qualidade.

No início deste ano a Associ-
ação de Apicultores de Capão
Bonito (AAPICAB) obteve a
certificação orgânica da produ-
ção 2011 do mel de eucalipto pro-
duzido dentro de áreas florestais
da unidade da Fibria nos municí-
pios de Capão Bonito, Itapeva e
Itapetininga através do Projeto
Colmeias.

Isso trouxe novas perspecti-
vas para o setor, agregando va-
lor e abrindo novos mercados
tanto no país como fora dele.

O múltiplo uso de florestas de
eucalipto vem funcionando bem
e tem agregado inúmeros valo-
res e contribuído para expandir
a produção de mel em Capão
Bonito.

Este ano Capão Bonito pro-
duziu cerca de 46.580 quilos de
mel que hoje levam o selo IBD,

garantindo a procedência e quali-
dade orgânica de um mel 100%
natural e livre de resíduos, fruto
do manejo realizado pelos apicul-
tores e da certificação das flores-
tas de eucalipto que agrega valor
ao produto.

A AAPICAB e a Fibria apre-
sentaram recentemente os resul-
tados oficiais do projeto a prefei-
tura de Capão Bonito.

Segundo representantes da
Fibria, o modelo de parceria existen-
te em Capão Bonito vem sendo re-
ferência para outras áreas no país.

“Os resultados do Projeto Col-
meias têm sido muito positivos,
gerando indicadores econômicos
importantes principalmente com a
certificação de mel orgânico”,
destacou o tecnólogo em silvicul-
tura da Fibria Israel Gabriel.

Outra boa notícia dada por Is-
rael Gabriel, foi o fato da Fibria
estar contratando uma consultoria
do Uruguai que fez um elogiado
trabalho no Rio Grande do Sul
para atuar em Capão Bonito.

“O Uruguai tem umas das
melhores tecnologias de produção
de mel do mundo e é importante
esse apoio técnico para melhorar
ainda mais os resultados”,
enfatizou o tecnólogo da Fibria.

Conforme planilhas apresen-
tadas pelo presidente da
AAPICAB, Carmo Henrique
Contieri, a produção tem aumen-
tando ano a ano e número de só-
cios também - de 39 entre 2006
e 2007 para 52 em 2011.

“Antes a apicultura era uma
atividade alternativa de renda.
Hoje o apicultor consegue viver
de sua produção, que tem muita
qualidade”, destacou Carmo
Henrique.

O objetivo da reunião realiza-
da no começo deste mês foi ter a
parceria da prefeitura para
viabilizar o projeto de uma Cen-
tral de Envasamento em Capão
Bonito e contratação de um téc-
nico para dar respaldo técnico.

“Temos produzido muito mel,

mas ele tem sido contabilizado
para outras cidades, principalmen-
te Sorocaba. Queremos que a
produção agregue valor e gere
empregos aqui na nossa cidade”,
destacou Carmo Contieri.

Capão Bonito está produzindo
naturalmente o mel orgânico, eco-
lógico e a genética da abelha que
nós utilizamos influi muito nisso.
Nossas abelhas são rústicas,
africanizadas, dispensam o uso de
antibióticos, de acaricidas
(pesticidas utilizados no extermí-
nio de ácaros) e outros
contaminantes que afetam a qua-
lidade do mel com a presença de
resíduos. Então, no Brasil não
existe esse tipo de prática. Capão
Bonito e o Brasil tem uma situa-
ção única no mundo, que é produ-
zir mel sem o uso de medicamen-

da, como no caso o eucalipto), até o
processamento, envase e
armazenamento do produto.

A partir de então, o produtor
poderá comercializar o mel ou
outros produtos (geleia real,
cera, pólen, própolis, etc) com o
selo de orgânico.

Atualmente, Capão Bonito é
um dos maiores produtores de mel
de eucalipto do Estado de São
Paulo e por meio da certificação
orgânica o produto apícola está apto
para ser exportado, principalmen-
te ao mercado norte-americano.

Outro fato que deverá agregar
valor ao mel produzido em Capão
Bonito é a questão da
rastreabilidade, seguindo exemplo
do Rio Grande do Sul e que já está
sendo trabalhada.

Sobre o Projeto
Em janeiro de 2010, a Unidade

Florestal da Fibria, de Capão Bo-
nito, entregou as chaves simbóli-
cas da Fazenda Paineira à Associ-
ação de Apicultores da região.

A partir de então, os apiculto-
res que integram o Projeto Col-
meias passaram a contar com um
espaço de 1,24 hectare para a
sede da Associação.

O Projeto Colmeias é resulta-
do de uma parceria sustentável
nas comunidades de entorno das
florestas plantadas, e os números
são bastante satisfatórios, ressal-
tando a evolução do número de
apicultores envolvidos e de pro-
dução do mel.

tos e o mundo todo quer saber
que abeda, como no caso o
eucalipto), até o processamento,
envase e armazenamento do pro-
duto.

Apiários auditados - Para
receber a certificação que ga-
rante a legitimidade do produto
como orgânico, o apicultor de
Capão Bonito deve atender a
uma série de exigências.

Todo o apiário é auditado, ou seja,
desde o local onde as abelhas cole-
tam o pólen (podendo ser a vegeta-
ção nativa ou uma cultura implanta-

O múltiplo uso de florestas de
eucalipto vem funcionando bem e
tem agregado inúmeros valores e

contribuído para expandir a
produção de mel em Capão Bonito

O tecnólogo em silvicultura Israel
Gabriel da Fibria: “Modelo de
parceria existente em Capão

Bonito vem sendo referência para
outras áreas no país”

“Temos produzido muito mel, mas
ele tem sido contabilizado para
outras cidades, principalmente

Sorocaba. Queremos que a
produção agregue valor e gere

empregos aqui na nossa cidade”,
destacou Carmo Contieri
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Projeto Viva Basquete mobiliza mais de 70 atletas
BASQUETE – Aconteceu na

última quarta-feira, 20 de julho, em
dois períodos a primeira edição de
férias – Basquete de Rua - do Pro-
grama Viva Basquete.

A competição, disputada na
praça Cunha Bueno mobilizou
mais de 70 atletas nas categori-
as masculino e feminino.

Segundo o professor de
Educação Física Val Liberato
(Quati), o principal objetivo
da competição, que teve apoio
da Secretaria de Cultura e
Esportes e da prefeitura, foi
estimular a prática esportiva
e também estimular a moda-
lidade na cidade.

“Temos potencial sim para o
basquete, mas é preciso fazer um
bom trabalho nas categorias de

base. Começamos o projeto há
pouco tempo e já temos mais de
70 alunos”, afirmou Val Liberato.

A Secretaria Municipal da Ju-
ventude, Esporte e Lazer de
Capão Bonito iniciou no mês de
abril o Projeto Viva Basquete.

O objetivo é despertar nos jo-
vens o conceito de equipe, solida-
riedade e cidadania e implantar a

ideia de formação de futuros atle-
tas dentro do basquetebol no mu-
nicípio.

Para participar é só compare-
cer nos horários de treino no giná-
sio José Ermírio de Moraes
(Arcão) ou ligar para o Departa-
mento de Esporte às segundas, ter-
ças, quintas e sextas-feiras das 9
às 10:30 horas, telefone 3542-4243.

A idade é dos 11 aos 14 anos
– masculino e feminino.

Treinos
Os treinos acontecem às se-

gundas-feiras das 16 às 17:30 ho-
ras – idade 11 a 14 anos (mascu-
lino).

Quartas e sextas-feiras – das
15:30 às 17 horas – idade 13 a 18
anos (feminino).

Basquete de Rua na praça Cunha Bueno

Prefeitura de Capão Bonito doa TV para ACRODERI
APOIO A ENTIDADE – A

prefeitura de Capão Bonito en-
tregou na semana passada uma
TV para a Associação dos Defi-
cientes Renais Crônicos de
Itapeva e Região – ACRODERI,
que atende pacientes de Capão
Bonito em sua casa de apoio.

Consciente da importância da
entidade para muitos capão-
bonitenses, o governo municipal
conseguiu junto a parceiros da ad-
ministração a TV, que deverá ge-
rar recursos para entidade que está
concluindo suas novas instalações
no Jardim América, em Itapeva.

“É uma forma de apoiar a en-
tidade que tem auxiliado muito os
pacientes de nossa cidade”, afir-
mou a prefeitura.

A prefeitura de Capão Boni-
to também firmou um convênio
com a entidade que permitirá re-
passe de subvenção para que os
pacientes que fazem hemodiálise
tenham alimentação.

“Atendemos mais de 110 pa-
cientes com deficiências renais
diariamente, oferecendo-lhes
uma ótima alimentação e repou-

so (almoço, café da tarde e lan-
che) depois de uma cansativa
sessão de hemodiálise eles fre-
quentam a Casa de Apoio, de-
pois que se alimentam, eles
aguardam suas conduções para
retornar as suas casas. A Casa
de Apoio atende de segunda a
sábado das 8h00 às 17h00. A
entidade é mantida por convêni-
os com as prefeituras, sócios
contribuintes e recebe doações.
Não tem ajuda de governo Fe-
deral e nem do governo Estadu-
al. A Casa de Apoio é inscrita no
COMASI (Conselho Municipal
de Assistência Social) e SEADS
(Secretaria Estadual de Assistên-
cia e Desenvolvimento Social,
Cadastro Pro-Social). O apoio

de prefeitos como de Capão
Bonito beneficia muito os paci-
entes, pois nos dá condições de
atender melhor”, destacou o pre-
sidente da ACRODERI, Orli
Sebastião Alves de Oliveira, que
agradeceu pela doação.

Diretores da ACRODERI recebendo
a TV no Paço Municipal
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Duzentos professores de Capão Bonito
participam do 13º Seminário de Educação

SEMINÁRIO - Com uma apre-
sentação especial do maestro João
Carlos Martins, a prefeitura de
Sorocaba, por meio da Secretaria da
Educação, abriu oficialmente na
quarta-feira (20), a 13ª edição do Se-
minário Internacional de Educação,
que tem como tema “Humanização,
Educação e Gestão”.

A Secretaria de Educação de Capão
Bonito viabilizou a participação de 200
professores profissionais da educação
no seminário. “É uma forma de incenti-
var a qualificação dos nossos profissi-
onais. Queremos aumentar ainda mais
os investimentos nestes sentido”, des-
tacou a secretaria.

O seminário teve conferências de
renomados especialistas na área edu-
cacional do país e do exterior, como
do professor espanhol Francisco
Javier Urra, teve a presença de mais
de 1.500 profissionais de educação de
Sorocaba e cidades de várias regiões
de São Paulo e até de outros estados.

De acordo com a professora
Roseli Arruda, coordenadora do even-
to, a exemplo dos anos anteriores, as
vagas oferecidas foram preenchidas
30 dias antes da abertura.

“O grande interesse dos profis-
sionais de educação, comprova o ní-
vel que o seminário atingiu nesses
13 anos de existência”, afirmou

Roseli na noite de quarta-feira.
Após a abertura oficial, o maestro João

Carlos Martins apresentou a “Música que
humaniza”, onde mostra a similaridade
entre a música e as muitas formas da edu-
cação. A programação do seminário:

Quarta-feira (20)
- 18h - credenciamento
- 19h - abertura oficial pelo prefei-

to Vitor Lippi e a secretária da Educa-
ção, Maria Teresinha Del Cístia.

Quinta-feira (21)
- 8h30 -  Conferência “Conversa so-

bre Educação”, com o escritor Rubem
Alves - mestre em teologia pela USP,
doutor em filosofia e professor da
Unicamp e psicanalista. Mesa presidi-
da pelo jornalista Djalma Luis Benette.

- 10h30 -  Conferência “Ética na
Educação”, com professora
Teresinha Rios - mestre em filosofia
da Educação pela PUC-SP e Ciências
da Religião, mestrado em educação
do Centro Universitário Nove de Ju-
lho e escritora.

- 14h -  Conferência “Transfor-
mando a Sala de Aula”, com o pro-
fessor José Inácio da Silva Pereira
(Pachecão) - formado em Engenharia
Mecânica pela PUC-MG, pós-gradu-
ado em Gestão de Negócios pela
UFMG, professor de Física, é precur-
sor do estilo aula-show, que modifi-
cou sobremaneira o processo de en-
sino no Brasil. Também é autor de li-
vros que abordam o tema Enem.

- 15h30 -  Conferência “O Educa-
dor do século XXI”, com Augusto
Cury - psiquiatra, psicoterapeuta, ci-
entista e escritor, desenvolveu uma das
poucas teorias mundiais sobre o fun-
cionamento da mente e a construção
do pensamento, denominada inteligên-
cia multifocal, e, na Espanha, realizou
pesquisas em Ciências da Educação na
área de qualidade de vida. A mesa será
presidida pela deputada estadual Ma-
ria Lucia Amary, que é professora e
membro da Comissão de Educação da

Assembleia Legislativa.
Sexta-feira (22)
- 8h30 -  Conferência “Liderança,

Gestão Escolar e Pedagógica. O de-
safio de fazer acontecer”, com o pro-
fessor Júlio Furtado - psicólogo,
pedagogo, mestre em educação pela
UFRJ, graduado em psicologia
psicopedagogia e doutor em Ciênci-
as da Educação pela Universidade
de Havana, reitor da Uniabeu-RJ, e
autor de vários livros.

- 10h30 -  Conferência “Educar em
uma Sociedade Líquida”, com o profes-
sor Javier Urra - psicólogo, patrono do
Comitê Espanhol da Unicef, professor
de Ética e presidente da Comissão
Deontologia da Ordem dos Psicólogos
de Madri, professor do curso de Psico-
logia no Colégio Universitário Cardenal
Cisneros, associado à Universidade
Complutense de Madri. Foi o primeiro
defensor do menor na comunidade de
Madri, de 1996 a 2001, e presidente da
Rede Europeia de Defensores do Me-
nor. A mesa será presidida por Laelso
Rodrigues, instituidor da Fundação
Ubaldino do Amaral (a qual preside atu-
almente), Grão Mestre do Grande Ori-
ente do Brasil de 2001 a 2008.

- 14h -  Conferência “Viver a Esco-
la”, com o professor Clóvis de Barros
Filho ¿ mestre em Ciência Política e
doutor em Ciências da Comunicação,
e Livre docente pela Escola de Comu-
nicações e Artes, possui grande ex-
periência na área da comunicação, com
ênfase em teoria e ética no jornalismo
e teoria e ética da publicidade.

- 15h30 - Conferência “Viver é
como Velejar; Vale Vencer”, com o
iatista Lars Grael. Após um acidente
que lhe custou uma perna, a aceita-
ção, novos paradigmas e desafios e
as novas vitórias são mensagens que
servem de exemplo para todos. A mesa
presidida por Francisco Pagliato Neto,
advogado, jornalista e diretor do jor-
nal Ipanema e da rádio Jovem Pan.

Embarque dos professores para o seminário de Sorocaba na tarde da
última quarta-feira

Apresentação especial do maestro João Carlos Martins

Seminário teve a presença de mais de 1.500 profissionais de educação de
Sorocaba e cidades de várias regiões de São Paulo e até de outros estados



- 16 - IMPRENSA OFICIAL DO MUNICÍPIO Edição 178   -    23/07/2011

Aluno de Capão Bonito é premiado na
Promoção Ligado na Escola do Blog Educação

INCENTIVO EDUCACI-
ONAL - O vencedor da Pro-
moção Ligado na Escola, uma
ação do Projeto Parceria
Votorantim pela Educação e do
Blog Educação, foi Everton Alef
Nascimento Ramos, de Capão
Bonito. Everton é integrante do
projeto Espaço Jovem e do En-
sino Médio, da Escola Estadual
Dr. Raul Venturelli.

Essa promoção faz parte de
uma nova ação realizada pelo
projeto Parceria Votorantim
pela Educação, do Instituto
Votorantim, realizada em 2011
por meio das suas redes soci-
ais.

A cada ciclo de trabalho do
projeto - são quatro temáticas
ao longo do ano – será lançada
uma nova promoção no perfil do
Blog Educação no Twitter, am-
pliando assim as discussões a
respeito do tema.

A promoção “Ligado na Es-
cola” está alinhada ao Ciclo 2
do projeto (Sensibilização dos
alunos sobre a importância da
dedicação aos estudos). Os ob-
jetivos desta ação foram:

Fortalecer a interatividade
com alunos de escolas públicas
e privadas por meio de uma
ação alinhada ao tema do segun-
do ciclo de mobilização social do
Parceria Votorantim pela Edu-
cação

Sensibilizar os estudantes
para a temática de educação,
motivando os mesmos a conta-
rem algum projeto educacional
do qual participam na escola.

Estimular estudantes do en-
sino fundamental e ensino mé-
dio a serem seguidores do
Twitter do Blog Educação.

Conquistar o público jovem
como leitores do Blog Educa-
ção.

Na Promoção, os alunos de-
veriam enviar uma mensagem
pelo Twitter relatando iniciativas
interessantes desenvolvidas nas
escolas, que tornam o ambiente

escolar mais atrativo. Participa-
ram da Promoção alunos do ensi-
no fundamental e médio de todo
país, de escolas públicas e parti-
culares.

A mensagem de Everton Alef
foi a vencedora do sorteio, nela o
aluno retrata que desde 2009, ele
desenvolve um sarau no colégio
(evento cultural ou musical, onde
as pessoas se expressam ou se
manifestarem artisticamente. Um
sarau pode envolver dança, poe-
sia, leitura de livros, música acús-
tica, arte como pintura e teatro).
Segundo ele, é uma iniciativa que
conta com o apoio dos professo-
res e tem dado muito certo. Como
prêmio, o estudante receberá um
kit contendo mochila, agenda, ca-
derno e caneta.

No ano passado Everton foi o
ganhador do Concurso Tempos de
Escola de Capão Bonito, projeto
que tem como objetivo sensibili-
zar os estudantes, suas famílias e
as comunidades para a importân-
cia de uma educação escolar de
qualidade.

Foram realizadas outras pro-
moções no Twitter. No ciclo 1, que
teve como tema a sensibilização
das famílias para o valor da edu-
cação o desafio para os seguido-
res do Twitter foi apontar uma
ideia de uma boa maneira de tra-
zer a família para participar da
escola.

Sobre o Instituto Votorantim:
O Instituto Votorantim foi criado
em 2002 com o objetivo de quali-
ficar o investimento social do Gru-
po Votorantim. Sua criação veio
fortalecer sinergias entre as em-
presas, além de identificar e apro-
veitar oportunidades de gerar va-
lor para a sociedade.

Como o Grupo está presente
em mais de 300 municípios em
todo o Brasil, o Instituto
Votorantim desenvolve um traba-
lho focado no desenvolvimento
local sustentável das comunidades
com as quais se relaciona. Essa
linha de atuação está apoiada na
convicção de que a empresa é

corresponsável por este desenvol-
vimento, pois a partir da evolução
das comunidades são asseguradas
melhores condições e oportunida-
des para o desenvolvimento do
próprio negócio.

O Instituto Votorantim acredi-
ta, também, que o jovem é a prin-
cipal força transformadora da so-
ciedade, e por este motivo deci-
diu concentrar seus esforços em

programas voltados para a juven-
tude. O slogan “Criando rotas para
o futuro” sugere a criação de ca-
minhos, de forma a oferecer aos
jovens oportunidades nos campos
de educação, trabalho, cultura,
esporte, e a preservação e forta-
lecimento dos direitos das crian-
ças e adolescentes. Saiba mais
e m :
www.institutovotorantim.org.br

O vencedor da Promoção Ligado na Escola, uma ação do Projeto Parceria
Votorantim pela Educação e do Blog Educação, foi Everton Alef

Nascimento Ramos, de Capão Bonito

Secretaria promove
Audiência Pública de

Saúde na próxima
quarta-feira

AUDIÊNCIA - A Secreta-
ria Municipal de Saúde de
Capão Bonito promove no
próximo dia 27 de julho (quar-
ta-feira), às 19:00 horas, na
Câmara Municipal de Capão
Bonito, sito à Av. Capitão
Calixto, Nº 131, mais uma
Audiência Pública.

A audiência cumpre determi-

nação do artigo 12 da Lei Fede-
ral Nº 8689 de 1993.

A Audiência Pública tem
como objetivo discutir, prestar
contas e nortear o rumo do aten-
dimento prestado à população
pelos diversos Setores da Saú-
de do Município.

Portanto, a participação da
comunidade é fundamental.
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Programa Escola da Família e Fundo Social promovem primeiro baile
da terceira idade no Ferreira dos Matos

TERCEIRA IDADE - No úl-
timo domingo, 17 de julho, foi pro-
movido pelo Programa Escola da
Família Ferreira dos Matos e Fundo
Social de Solidariedade de Capão
Bonito o primeiro baile para a ter-
ceira idade para a comunidade.

Foi proporcionado momentos
de alegria, integração e um dia de
lazer aos idosos.

Foram reunidos neste dia apro-
ximadamente 98 idosos, que tive-
ram uma grande atenção especi-
al dos universitários que preparam
um delicioso lanche e bolos.

“Tivemos um dia muito espe-
cial, gostaríamos de mais vezes
poder passear e conhecer novas
pessoas , esperamos que o baile

aconteça mais vezes”, destacou
o sr. Silvio, participante do baile.

O evento foi possível graças a
parceria do Fundo Social com o
Programa Escola da Família do
Bairro Ferreira dos Matos.

O Fundo Social de Solidarie-
dade e os Idosos agradecem a di-
retora da escola Claudia Marieta,
que disponibilizou lanches e bolos

para todos os participantes e toda
a equipe Escola da Família do
Bairro Ferreira dos Matos.

Festa Julina da Terceira Idade
Aconteceu no dia 13 de julho

das 13 às 16:30 horas a Festa
Julina da Terceira Idade no salão
do asilo com a presença dos con-
vidados do CAPS.

Idosos puderam se vestir a

caráter e ter momentos de
descontração e alegria. O evento
contou com aproximadamente 200
pessoas e teve muita comida gos-
tosa, como lanche, canjica, cho-
colate quente e bolo.

O baile da terceira idade entra
em férias neste mês, com o retor-
no no dia 17 de agosto.

Festa Julina da terceira idade de Capão Bonito

EJA oportunidade para todos
NUNCA É TARDE PARA APREN-NUNCA É TARDE PARA APREN-NUNCA É TARDE PARA APREN-NUNCA É TARDE PARA APREN-NUNCA É TARDE PARA APREN-

DERDERDERDERDER - O EJA, Educação para Jovens e Adul-
tos, é um sistema de ensino da rede pública
no Brasil que desenvolve projetos com o ob-
jetivo de prover formação de ensino funda-
mental e médio com para alunos que não
possuem idade escolar.

O Programa do EJA é fiscalizado pelo MEC
e pelo CAPES – Coordenação Nacional de Aper-
feiçoamento de Pessoal de Nível Superior.

A maior parte do público que procura o
EJA são jovens, trabalhadores e adultos, até
mesmo da terceira idade, que não tiveram
oportunidade para estudar.

Os professores do EJA são selecionados
de acordo com as normas existentes para que
seja possível exercer a profissão. Por ser um
ensino de qualidade e público a procura vem
crescendo todos os anos.

O EJA exige que o aluno tenha, no míni-
mo, 16 anos para curso EJA ensino funda-
mental e 18 anos para o EJA Ensino médio.

Em Capão Bonito o sistema vem funcio-
nando muito bem e obtendo resultados posi-
tivos.

Todos os anos, a Escola Municipal
“Faustino Cesarino Barreto” recebe inúme-
ros alunos no EJA (Ensino de Jovens e Adul-
tos).

A direção da escola e os professores fi-
cam orgulhosos em poder contribuir para a
formação desses dessas pessoas.

Todo semestre há uma turma que se for-
ma e entre os formandos, algumas histórias

de superação e força de vontade emocionam
os professores.

“Quando era criança, não tive a oportuni-
dade de estudar porque morava muito longe
da escola, meus irmão iam a cavalo para a
escola e eu, não podia porque meu pai dizia
que eu tinha que cuidar da casa e me preparar
para o casamento. Aos dezessete anos casei e
fui trabalhar de merendeira voluntariamente
no bairro onde morava e lá tinha uma profes-
sora que me ensinou as primeiras letras. Nun-
ca pude realizar o meu sonho de me formar
enquanto era nova e, em 2009, entrei para o
Brasil Alfabetizado e em 2010 no EJA irei me
formar . A maior emoção da minha vida foi
quando eu estava na 5ª série em 2010 e pude
fazer o ‘mapa da merenda’ e por isso agradeço
a Deus e ao EJA por esta oportunidade”, desta-
ca a formanda Alice Cravo R.da Cruz.

“Entrei com 9 anos na escola porque eu
morava no sertão. Quando estava na 2ª série,
meu pai me mandou para o colégio de freiras
do Rio de Janeiro, o Estela Mares. No colégio
passei por muitos momentos difíceis. A vida
foi passando, casei criei meus filhos e em 2009,
entrei para o Brasil Alfabetizado para realizar
meu sonho de aprender a ler e escrever. Em
2010, entrei no EJA da Escola Faustino, apren-
di a conviver com pessoas diferentes , a res-
peitar as pessoas e graças a Deus estou me
formando aos 68 anos. Agradeço a todos os
meu professores”, acrescentou Irena Rodrigues
dos Santos.

Outro que teve muito a comemorar foi o
estudantes Edgar Felipe Dias, que fez um bo-
nito texto sobre os Direitos Iguais do EJA.

“Meu direito começou quando eu nasci e
isso é igual para todos, maus um grande nú-
mero de pessoas parece ter mais direito que as
outras. Também deveriam ter mais respeito
aos direitos das pessoas porque nem todos são
iguais. Algumas pessoas tem mais necessida-
des que outras e precisam ser atendidas, pois
nossos direitos devem ser respeitados para que

possamos manter nossa dignidade. E também
nós temos o direito de exigir que todos respei-
tem e colaborem para que sejam garantidas
nossas necessidades básicas. Porém é bom que
hajam divergências e conflitos e nós devemos
ser livres para expor nossas decisões e opini-
ões mas com igualdade para todos ricos ou
pobres devem ter o mesmo direito e obriga-
ção”, escreveu Edgar Dias - 3º Termo A.

Segundo os professores que ministram
aulas no EJA da escola Fustino, a educação de
Jovens e Adultos representa uma possibilida-
de que pode contribuir para efetivar um cami-
nho e desenvolvimento de todas as pessoas,
de todas as idades.

“Planejar esse processo é uma grande res-
ponsabilidade social e educacional, cabendo
ao professor no seu papel de mediar o conhe-
cimento, ter uma base sólida de formação. A
educação de adultos torna-se mais que um
direito: é a chave para o século XXI; é tanto
conseqüência do exercício da cidadania como
condição para uma plena participação na soci-
edade. Além do mais, é um poderoso argu-

mento em favor do desenvolvimento ecológi-
co sustentável, da democracia, da justiça, da
igualdade entre os sexos, do desenvolvimento
socioeconômico e científico, além de um re-
quisito fundamental para a construção de um
mundo onde a violência cede lugar ao diálogo
e à cultura de paz baseada na justiça”, desta-
cam os professores.

Festa Julina
No dia 01 de julho também houve a Festa

Julina do EJA com direito a quadrilha e bingo.
A E.M Prof. Faustino Cesarino Barreto agra-

dece aos comerciantes da cidade que colabora-
ram com prendas para a pescaria e o bingo:
Center recargas , Bella Modfas , Tarot Presentes,
Banca do seu Hilário, Padaria Bechara, Loja D
+, Ludmila modas, Casa de Fraldas, Adil, Li-
vraria Fortaleza, Cofesa, Vale a Pena, Loja Letícia,
Skala Fashion, Baby Fraldas, yunami, DK Con-
fecções, I´ts Magazine, Açougue do Chicão ,
Bechara Doces, Roquinho Presentes, Doca Cal-
çados, Lojas Seller e Neuza  Perfumaria.

Formatura EJA da Escola Faustino: resultados positivos

Dona Alice e Dona Irena: nunca é tarde
para aprender

Final de semestre também teve Festa Julina
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Melhorias em acessos favorecem
escoamento de produtos agrícolas

MELHOR CAMINHO –
Moradores de bairros rurais de
Capão Bonito estão satisfeitos
com os investimentos viabilizados
pela prefeitura, governo do Esta-
do e iniciativa privada em aces-
sos do município.

Na região dos Bairros Lemes
e Proença, por exemplo, as novas
pontes resolveram um problema
antigo da estrada vicinal do Mato
Comprido e trouxeram mais se-
gurança para escoamento da pro-
dução agrícola e transporte de alu-
nos e moradores.

Baseado em relatórios elabo-
rados em conjunto pela Secreta-
rias Municipais de Obras e Pla-
nejamento, a prefeitura de Capão
Bonito também já apresentou pe-

dido de pontes metálicas para oito
bairros de Capão Bonito à Secre-
taria de Agricultura e Abasteci-
mento do Estado.

Na relação de pontes pedidas
estão os seguintes bairros - Cor-

deiros, Criciúma, Alegre de Cima,
Tomés, Turvo dos Pedrosos,
Moreiras, além das estradas
vicinais Palatas – Bairro Caeté e
Pinhalzinho Cordeiros.

“A construção de pontes nos
lugares apresentados obedece a
critérios técnicos e de garantia de
locomoção com segurança dos
moradores da nossa zona rural e
resolverá de uma forma definiti-
va os problemas de acesso”, jus-
tificou a prefeitura.

Paralelamente a prefeitura
mantém também o programa de
recuperação de pontes e estradas.
Na divisa com Ribeirão Grande
está sendo concluída a recupera-
ção de mais uma.

70 pontes recuperadas -
Relatório semestral apresentado
pela Secretaria Municipal de
Obras mostra que a administra-

ção municipal viabilizou um dos
maiores programas de recupera-
ção de pontes e implantação de
redes de escoamento e drenagem
de água no município.

Conforme dados da secretaria,
já foram implantados mais de
2.500 metros de tubulação em di-
ferentes regiões do município.

O serviço, por exemplo, colo-
cou um ponto final nos problemas
enfrentados por bairros como Jar-
dim Alvorada e Colonial, que ti-
nham casas freqüentemente inva-
didas por enxurradas.

No Jardim Europa, onde a
falta de tubulação, praticamen-
te destruiu a pavimentação
asfaltica, também foi feito um
sistema de drenagem e agora a
empresa responsável pela pavi-
mentação já começou a recu-
perar os trechos danificados.

Out ro  des taque  são  as
obras de recuperação de pon-
tes – 70 no total, sendo que 7
pon tes  de  concre to  fo ram
viabilizadas através do gover-
no do estado e em parceria
com a iniciativa privada.

“Em uma cidade das dimen-
sões territoriais como a nossa este
tipo de programa tem que ser
constante para garantir um melhor
caminho principalmente para
quem mora no campo”, destacou
o governo municipal.

Pontes concluídas e sinalizadas na estrada do Mato Comprido

Ponte sendo recuperada na divisa com Ribeirão Grande


